

MCE Aktuell

Mai 2017

Ein großer Rennfahrer hat den Rennplatz für immer verlassen

Unser Gründungsmitglied Heinz Zankel ist am Freitag im Alter von 86 Jahren verstorben. Wir werden ihn in würdiger Erinnerung behalten.



NMX und MXSH Auftakt 2017

Die Veranstaltung ist Geschichte. Mit vereinten Kräften haben wir wieder einmal eine Veranstaltung auf die Beine gestellt, bei der es an nichts mangelte. Das ist durchaus schon „Masters-Niveau“ was wir unseren Gästen da bieten. Besonderes Lob an unsere Jugend, die in allen Klassen präsent und erfolgreich war.

Vielen Dank an alle Helfer, es war Spitze!!



Über die Ostertage haben einige fleißige Vereinsmitglieder diverse Arbeiten an der Anlage vorgenommen. Es wurde eine kleine Tribüne geschaffen die vornehmlich für Rollstuhlfahrer sein soll. Für die Sprecher wurde eine Aussichtsplattform errichtet und die Tribünenplätze für die Zuschauer wurden erweitert.

Auch an der Strecke wurde gebaggert. Die Arbeiten waren teilweise sehr mühsam, da das Wetter nicht unbedingt als ideal zu bezeichnen war. Aber unsere Anlage hat einmal mehr an Attraktivität gewonnen.

Deshalb noch einmal der Dank an alle Beteiligten

MX Masters 2017 in Tensfeld



Es ist bald wieder so weit. Die Vorbereitungen sind bereits in vollem Gange.

Alle, die uns bei der Durchführung der Veranstaltung unterstützen wollen und sich bis jetzt noch nicht gemeldet haben, bitte einmal kurz Bescheid geben, an welchen Tagen ihr, für welche Tätigkeit zur Verfügung steht. Gefragt sind auch Helfer, die in der Woche vor der Veranstaltung beim Aufbau helfen können.

Wir wollen den Fahrern und Gästen aus ganz Europa wieder eine Top-Veranstaltung bieten.